



Síntesis de medios

24 de agosto de 2024

Primeras Planas

Diputados: mayoría; Senado: les faltan 3
AMLO acusa imprudencia injerencista de EU; Ken pide diálogo
INE Concede la supermayoría a Morenistas
Dividido, INE consume nueva mayoría cameral
AMLO: "Burda Actitud Intervencionista" del Embajador de EU
INE da supermayoría a 4T en Diputados; en Senado la deja a 3 votos de tenerla
Morena y aliados, con mayoría calificada
22 días ...y contando

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Escena del crimen: Llega relevo del Jefe Milton

A un mes del asesinato de Milton Morales, coordinador General de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la SSC, nos informan que el cargo que ocupaba este mando policial ya fue cubierto esta semana que concluye. El nombre del nuevo titular de esa área neurálgica de la policía local se mantiene bajo reserva, debido a que prefieren no hacerlo público para evitar riesgos y pueda cometerse alguna agresión en su contra. El propio **titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho** detalló que en todas las investigaciones de este tipo se abren distintas líneas y se aborda temas como las declaraciones de los escoltas que ofrecían protección al mando asesinado. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Lluvia de balas deja ríos de sangre en CDMX

Al confundirlo con el hombre que tomó una bolsa de dinero, un adulto mayor recibió un disparo en el empeine y su agresor fue baleado por la **policía** en la colonia Del Mar, en Tláhuac. El agresor fue herido de bala en la pierna izquierda, y terminó con fractura de tibia y peroné. Fue llevado al Hospital General Xoco con custodia policiaca, mientras que el adulto mayor fue trasladado al Hospital General de Tláhuac. [El Gráfico](#)

Capturan a pistolero tras balacera

Un sujeto agredió con un arma a un señor de la tercera edad en Tláhuac, por lo cual, uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se acercaron al lugar para detenerlo, al sentirse acorralado lo atacó a balazos, posteriormente, resultó herido y fue trasladado a un hospital en calidad de detenido. La balacera se registró al interior de una unidad habitacional ubicada en la calle Langosta, entre Canal de Chalco y avenida Aleta, colonia Villa Centroamericana Primera Sección. [Basta](#)

Al corralón 76 motos; echaron arrancones

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladó al corralón 76 motocicletas, cuyos dueños realizaban arrancones en calles de la alcaldía Coyoacán. Dos personas que realizaban acrobacias resultaron heridas, ambos fueron atendidos en el lugar por paramédicos del **ERUM**, sin requerir hospitalización. Los motociclistas salieron de la avenida Refinería, en la alcaldía Azcapotzalco, con destino al Circuito Escolar, frente a las astas del Estadio Olímpico Universitario. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Presentan 25 obras de internas

La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en México, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México y el Consejo Coordinador Empresarial presentaron la exposición El Perdón: Cynthia Saide + Mujeres Privadas de la Libertad. A partir de 25 obras realizadas por mujeres privadas de la libertad del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, esta exhibición relata y expone emociones y experiencias relacionadas con la detención y la ejecución de condenas. Asimismo, reconoce el



Síntesis de medios

24 de agosto de 2024

poder transformador de estas expresiones artísticas y de los programas de reinserción social como una herramienta esencial para forjar una sociedad más pacífica y resiliente. [La Prensa](#)

#Maratón CDMX

Tras el fallecimiento de Juan Stenner, corredor que participó en el Medio Maratón de la Ciudad de México, en julio pasado, la organización del Maratón de la CDMX amplió su dispositivo, ante emergencias médicas, para mañana salvaguardar la integridad de los más de 30 mil competidores que se darán cita. **1100 policías capitalinos** estarán en el evento. [El Heraldo de México](#)

Asaltaba a cinturonzos en Santa Inés

Un hombre señalado como posible responsable asaltar a una ciudadana, en la alcaldía Azcapotzalco, a cinturonzos fue detenido por **elementos de la SSC**. Al realizar recorridos de seguridad y vigilancia en la avenida 16 de Septiembre y la calle Amores, de la colonia Santa Inés, los oficiales fueron requeridos por una mujer de 24 años de edad, quien señaló a un sujeto que se encontraba metros adelante, como el que la amenazó y agredió con un cinturón, para despojarla de sus pertenencias. [La Prensa](#)

Balean a dos trabajadores de limpieza

Oficiales de la SSC detuvieron a dos personas en posesión de varias dosis de aparente marihuana; uno de ellos, probablemente relacionado con una agresión por disparos de arma de fuego contra dos trabajadores de limpieza, uno menor de edad, en la alcaldía Iztapalapa. La acción policial se realizó en seguimiento a una denuncia por agresiones de arma de fuego contra dos ciudadanos, que ocurrió el día 21 de agosto del presente año en la Unidad Habitacional San Francisco de Asís, ubicada en calle San Francisco y la avenida Tláhuac, de la colonia Granjas Estrella. [La Prensa](#)

Capturan a extorsionador de choferes y vendedores

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Eduardo Hernández Rodríguez alias "El Lalito", de 32 años, presunto extorsionador de la Unión Tepito. Está relacionado con el cobro de derecho de piso a comerciantes y choferes de transporte público en la zona de Circunvalación y San Pablo. De acuerdo con las primeras indagatorias, el detenido trabajaba para dos sujetos, uno apodado "El Boss" el otro "El Mencho", quienes son líderes de una célula criminal del mismo grupo delictivo. [El Gráfico](#)

Tráiler tira árbol

En Miguel Ángel de Quevedo y avenida De la Paz, alcaldía Álvaro Obregón, el conductor de un tráiler golpeó un árbol de aproximadamente ocho metros de altura, lo que provocó que éste cayera. El desplome generó una fuga de agua en la red. Bomberos y personal de Obras laboraron en el lugar para retirar el ejemplar. En el lugar hubo presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Persiste el robo de cable de cobre en el Metro

Pese a la puesta en marcha de estrategias para incrementar la seguridad -como la presencia de elementos de la Guardia Nacional- el robo de cable de cobre en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) persiste. De acuerdo con datos obtenidos vía transparencia, de enero marzo de este año se hurtaron 873 metros de cable de cobre en las líneas 2, 3, 5 y B del Metro. Hoy la realidad es tan sólo en las estaciones La Raza y Deportivo 18 de Marzo se contabilizó un promedio de hasta cinco personas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Revisan motos

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Semovi realizó un dispositivo para motociclistas en Avenida Patriotismo y Río Becerra, en la colonia Nonoalco, alcaldía Benito Juárez. Como resultado, 15 motocicletas fueron remitidas al corralón. [Reforma](#)



Síntesis de medios

24 de agosto de 2024

Policiaco

Cazado en vecindad

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tomaron conocimiento de una agresión por disparos de arma de fuego en las inmediaciones de Tepito, al llegar al sitio un presunto vendedor de drogas fue asesinado a balazos en la en las calles de Carpintería y Talabarteros, colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. En tanto ya se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia para identificar al responsable que, según los testigos, huyó del sitio a bordo de una motocicleta y sin cómplices. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Hallan muerto a 3 familiares que estaban desaparecidos

Los cuerpos sin vida de dos mujeres y un hombre presuntamente reportados como desaparecidos fueron hallados al interior de un domicilio ubicado sobre la Avenida Paseo de la Reforma, Colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc. La noche de este viernes **elementos de la SSC** fueron movilizados hasta un inmueble sobre Paseo de la Reforma, entre la calle Oxford y Varsovia, tras el reporte de tres personas inconscientes en un departamento. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#)

Justicia

Cateo en GAM deja 3 detenidos

En un domicilio de la colonia Vallejo se realizaba la compra y venta de posible marihuana y cocaína. Durante la inspección, el personal de la Policía de Investigación (PDI), adscrito a la Dirección General de Investigación Criminal en Fiscalías Territoriales, aseguró varias bolsas de plástico con vegetal verde y otras más con una sustancia de color blanco. Asimismo, fueron detenidas tres personas que se encontraban al interior, dos mujeres y un hombre, quienes junto con las sustancias aseguradas fueron puestas a disposición del agente del Ministerio Público. [La Prensa](#)

Procesan a dos venezolanos

Un juez de Control vinculó a proceso a Omarys y Jesús, a quienes se les relaciona con el asesinato de dos jóvenes venezolanas. Sin embargo, los delitos que se les imputan son los de narcomenudeo y cohecho. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR

Al corralón 76 motos;
echaron arrancones

